

Estimados Socios:

Debido a las medidas restrictivas impuestas como consecuencia del repunte de la pandemia, no hemos podido celebrar, como nos hubiera gustado, la 2ª Asamblea General de Socios de nuestra Asociación. Lo haremos tan pronto como la situación actual mejore y la normativa lo permita. Mientras tanto, queremos seguir con el compromiso de manteneros informados sobre el desarrollo de las actividades de la Asociación cuya labor no decae. Desde el pasado mes de Agosto, fecha de nuestro último boletín, Cerler sigue adelante con nuevos proyectos y actuaciones:

1) Barranco d'Alto:

Se ha arreglado y nivelado con gravilla todo el camino del barranco d'Alto a la vez que se ha cortado un tronco que sobresalía en el acceso desde el Centro Comercial. También, se ha colocado una barandilla de hierro a lo largo de todo el barranco (desde la esquina de la piscina del club de tenis hasta la carretera A-2617).

2) Accesos por el Cabo Llugá:

Se ha mejorado el acceso al parking del Cabo Llugá tapando los agujeros de la pista que sale de la A-2617. Se ha rehabilitado en piedra y siguiendo la estética tradicional (rullado) toda la entrada al casco antiguo a través de la calle La Fuente.

3) Botiquín:

Gracias a la intermediación de la Asociación, los empresarios del supermercado de Cerler y la farmacia de Benasque han llegado a una colaboración para vender productos de parafarmacia que ya se pueden adquirir en el supermercado. También, en coordinación con la farmacia de Benasque y el concejal de sanidad, se han obtenido los permisos necesarios para la apertura de un botiquín en el centro médico de Cerler. Por el momento, hasta determinar el procedimiento definitivo, se subirán los medicamentos necesarios todos los viernes coincidiendo con la consulta del médico. Para que esto se pueda desarrollar sin problemas, los usuarios deberán darse de alta en la farmacia con la que la Asociación está colaborando, elaborando una guía de usuario e intentando que las altas se lleven a cabo de la manera más fácil posible.

4) Soterramiento de cables de la luz:

El Ayuntamiento ha finalizado las obras de soterramiento de los cables de la luz en el casco antiguo de Cerler que se inició al final de la pasada primavera. Era una obra importante y una antigua reivindicación de la mayoría de los vecinos de Cerler.

5) Fuentes municipales:

Desde la Asociación se remitió al ayuntamiento un proyecto con propuestas de mejora en cada una de las fuentes municipales de Cerler. Durante estos meses de otoño se han ejecutado la mayoría de dichas propuestas:

- 'Fuen del Cabo Llugá': aun está pendiente la restauración de la pila y el aljibe pero se ha construido una fuente anexa con estilo y piedra tradicional. Fin de obra prevista: primavera 2021.
- Fuentes de la 'Plaza de la Iglesia' y de la 'Plaza Nueva': se han cambiado los grifos a presión que salpicaban a los usuarios por grifos de estética tradicional.
- Fuente de 'La Pradera': se ha pavimentado con piedra la base de la fuente, de forma que se evitarán los encharcamientos que se producían habitualmente en esta zona impidiendo el acceso a la misma.

6) Accesos a la guardería:

A petición de algunos padres y miembros de la Asociación, se ha conseguido pavimentar e instalar un sumidero en la entrada de la guardería y acceso a la pradera, impidiendo que esta zona quedase sistemáticamente embarrada en las épocas de lluvia y nieve.

7) Curso de elaboración de queso:

A finales de Agosto, la Asociación colaboró activamente con la Asociación Agroalimentaria del Valle de Benasque en la organización de un curso de elaboración de queso que se celebró en nuestra sede. El curso tuvo una muy buena acogida, con una alta participación y gran satisfacción de los asistentes.

8) Creación de la página web de la Asociación:

Ya está en marcha la página web: www.avcpicosarlle.com. En ella encontraréis toda la información sobre la Asociación, actividades que se promueven y noticias de interés de Cerler y el Valle de Benasque. La web dispone de un

apartado para que los socios que lo deseen, nos hagan llegar todas sus sugerencias y comentarios.

Otros temas sobre los que se seguimos trabajando a medio plazo son:

1) Nuevo depósito de agua en la Urbanización:

La Confederación Hidrográfica del Ebro acaba de dar su visto bueno a la construcción del nuevo depósito que debería resolver definitivamente los graves problemas de suministro de agua en la zona de la Urbanización. Así, este proyecto ya dispone de todas las autorizaciones necesarias para iniciar el proceso de licitación y adjudicación de la obra. Ésta debería tener lugar durante los próximos meses para, finalmente, iniciar las obras de esta infraestructura tan esperada.

2) Zonas de recogida de residuos urbanos:

Se está trabajando en la elaboración de un informe detallado para el Ayuntamiento y la Comarca sobre localización y el estado actual de los contenedores con diversas propuestas de mejora.

3) Instalaciones deportivas y piscina:

A finales del 2019 presentamos al Ayuntamiento de Benasque la candidatura de Cerler para albergar las instalaciones de Pump Track, una actividad al alza que atraería a practicantes de todo el valle a Cerler. Hemos hecho llegar al consistorio un proyecto explicativo en el que se propone una ubicación y se exponen los beneficios que aportaría dicha instalación a nuestro pueblo, al municipio y al Valle de Benasque en general. Esperamos que en un futuro este proyecto se lleve a cabo y que se pueda implantar en la zona del polideportivo de Cerler.

Previamente a la discusión y aprobación de los presupuestos municipales 2021, la Asociación ha enviado un informe detallado sobre la grave situación de deterioro de la piscina municipal de Cerler con varias sugerencias de cara a poder sanearla. Parece que podría materializarse durante el próximo ejercicio, con una importante reforma tanto del polideportivo como de la piscina. La Asociación estará muy pendiente del desarrollo de estas mejoras.

4) Apertura del Carrerón de Bringuera y desplazamiento del depósito de gas:

Hace pocas semanas, se aprobaron en el Pleno del Ayuntamiento los presupuestos, tanto para el desplazamiento del depósito de gas como para la apertura del Carrerón de Bringuera que comunicará el aparcamiento público de Casa Cornel con el casco antiguo, habilitando de esta manera un acceso directo al centro del pueblo. Con ello y las subvenciones ya acordadas, la fase de adjudicación debería iniciarse pronto para que se puedan empezar las obras en 2021.

Como podéis constatar, vamos dando pasos en la buena dirección. Cada vez más, estamos consiguiendo atraer la atención del Ayuntamiento y materializar mejoras para nuestro pueblo. Todo esto, no lo dudéis, no sólo es fruto del trabajo, sino también de vuestro respaldo masivo que se ha traducido en un gran número de socios sin el cual nuestra voz no tendría hoy el eco que parece tener. Por otro lado, llevamos meses intentando mantener una reunión de trabajo con Marta Gastón, Presidenta de ARAMON y Consejera de Economía del Gobierno de Aragón para abordar en profundidad los problemas relacionados con la falta de mantenimiento de la Urbanización, pero debido a las circunstancias (por la pandemia) la reunión no se ha podido llevar a cabo todavía. Nuestra intención es seguir insistiendo hasta conseguir nuestro propósito.

Esperamos como siempre no defraudar vuestras expectativas y os damos las gracias por vuestra confianza.

LA JUNTA DIRECTIVA